

Ressort: Auto/Motor

Österreichischer Verkehrsbund rechnet mit Staus am Wochenende

Wien, 04.01.2014, 09:54 Uhr

GDN - Der Auto-, Motor- und Radfahrerbund Österreichs (ARBÖ) rechnet an diesem Wochenende mit ersten Staus auf den Transitrouten im Jahr 2014. Den Angaben zufolge würden erfahrungsgemäß besonders der Osten und Westen des Landes und vor allem die Bundesländer Salzburg, Tirol und Vorarlberg betroffen sein.

Hintergrund sei die erwartete Urlauber-Reisewelle angesichts des Endes der Weihnachtsferien in Österreich und 14 deutschen Bundesländern, unter anderem Baden-Württemberg, Bayern und Nordrhein-Westfalen, so der Verkehrsbund. Für den Dreikönigstag am Montag werden zudem aufgrund des Abschlusspringens der Vierschanzentournee Staus im Bundesland Salzburg und dabei vor allem rund um den Veranstaltungsort Bischofshofen prognostiziert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27824/oesterreichischer-verkehrsbund-rechnet-mit-staus-am-wochenende.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com